

Fecha: 11-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Enap Refinería Bío Bío presenta su Cuenta de Inversión Social 2025 en Hualpén

Pág. : 13
Cm2: 1.418,7
VPE: \$ 3.411.881Tiraje: 10.000
Lectoría: 30.000
Favorabilidad: No Definida

Con una alta concurrencia se realizó la Cuenta de Inversión Social de Enap Refinería Bío Bío, instancia de diálogo y transparencia con la comunidad y autoridades.

Enap Refinería Bío Bío presenta su Cuenta de Inversión Social 2025 en Hualpén

Con una alta concurrencia de autoridades regionales y locales, representantes del mundo público y privado y más de 500 vecinas y vecinos de Hualpén, Enap Refinería Bío Bío realizó su tercera Cuenta de Inversión Social. En la instancia se presentó el balance

de las principales acciones desarrolladas durante 2025 en materia de inversión social, desarrollo local y relacionamiento territorial, reafirmando el compromiso de la empresa con la comuna y la región, en un año previo a la conmemoración de los 60 años de la refinería.



En la oportunidad se reconoció a quienes, a través de su trabajo, han contribuido a fortalecer el vínculo con la comunidad y el bienestar de vecinas y vecinos de Hualpén.



The Big Band, agrupación de jazz de jóvenes de Hualpén entregó un número musical en el marco de la Cuenta de Inversión Social.



La gerenta (s) de Enap Refinería Bío Bío, Pía Bustos, destacó la importancia del trabajo conjunto con la comunidad y el valor del diálogo para avanzar en el desarrollo de Hualpén.



Pablo Pinto, seremi de Medio Ambiente; Pía Bustos, gerente de Refinería Bío Bío (s); Danilo Ulloa, seremi de Energía; Andrea Aranda, gerenta de Asuntos Corporativos de Enap; y Cristián Oyanedel, director de Comunidades de Enap.



La gerenta de Asuntos Corporativos de Enap, Andrea Aranda, abordó el compromiso de la empresa con el desarrollo local y la transparencia en la relación con las comunidades.



Cristián Oyanedel, José Herrera y Francisco Muñoz.



Marta Díaz, Marco Contreras y María Bahamondes.



Rubén Aguilera, superintendente Cuerpo de Bomberos Hualpén; Camila Cárdenas, Víctor Cerdá, capitán 4ta Comisaría de Hualpén; y Jorge Saavedra, Coordinador de Comunidades Enap Refinería Bío Bío.



Lidia Lizama, Maritza Cámez y María Arias.



Sara Sepúlveda, María Soledad Rodríguez, Andrea Méndez y Sebastián Fernández.



Doris Villanueva; Andrea Aranda, gerenta de Asuntos Corporativos de Enap; Christopher Colombo, director de Gestión Territorial (i) Enap; Fanny Zepeda y Marcelo de la Fuente.